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Sitzungsprotokoll vom 14.03.2022 
 

Anwesende: Gewählt: Jenny Meinhardt, Lukas Röhrig, Sebastian Schramm, Joschua 
Böckers, Annabell Bär, Janne Kühner, Antonia Lucius, Moritz Defourny 

Nicht-Gewählt: Laurenz Gropengießer, Felicitas Vogt, Katharina Freitag, 
Caroline Gottschlich 

 abgemeldet: Jessica Bauer, Ronja Finke, Christian Baxmann, Tatjana 
Gieland 

Gäste:   - 

Redeleitung:  Sebastian Schramm 

Protokoll:  Jenny Meinhardt      

 

Tagesordnung 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:50 Uhr) 1 

2. Protokollabstimmung (19:50 Uhr) 2 

3. Sprechstunde (19:52 Uhr) 2 

4. Finanzen (19:52 Uhr) 2 

5. Kommissionen (20:00 Uhr) 2 

Berufungskommission (BK) 2 

Besetzung BK W3 Pädiatrie 2 

Besetzung BK W3 Hirnforschung 3 

6. Bvmd (20:25 Uhr) 3 

7. Famulaturen im Abschlusssemester (20:44 Uhr) 4 

9. Studierende mit Kind (21:05 Uhr) 4 

10. Unbeantwortete Mails (21:24 Uhr) 5 

11. Sonstiges (21:41 Uhr) 5 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:50 Uhr) 
Wir sind mit 8 von 13 Mitgliedern beschlussfähig.  
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2. Protokollabstimmung (19:50 Uhr) 
Wir stimmen über das Protokoll vom 28.02.2022 ab:  

► MH/0/2 angenommen 

3. Sprechstunde (19:52 Uhr) 
Findet in der vorlesungsfreien Zeit nicht statt. 

4. Finanzen (19:52 Uhr) 
Die AG Anti-Rassismus der Kritmeds haben am 05.03.22 einen Finanzantrag über 300 € für das 
Honorar der Referentin Viviane Greiwe für einen Vortrag zum Thema “Postkoloniale Muster in 
der Medizin” gestellt. Der Vortrag soll online gehalten werden und hybrid in Leipzig übertragen 
oder von zu Hause verfügbar sein.  

Basti: Wie viel haben die krit*meds dieses Semester schon abgerufen und wie wird es 
beworben? → bisher kein Geld abgerufen und keine Angaben zur Bewerbung. 

Katha: Haben sie gesagt, ob sie auch andere Institutionen nach Geld gefragt haben? → nein 

Lukas: Streng nach Regeln müssten sie bei 300 € zu uns kommen und es genauer erklären, da 

es mehr als 150 € sind. An sich können wir auch vorschlagen, dass sie die 150 € aus 
Wintersemester und Sommersemester bekommen. Es gibt auch andere vernünftige 
Fördermöglichkeiten, die sie anfragen können. Gern jetzt über 150 € abstimmen und 300 € 
unter Vorbehalt, falls sie die 150 € aus dem SoSe noch nehmen. 

Katha: Man könnte sie auch fragen, wenn sie weitere 150 € haben wollen, weshalb sie diese 
nicht andernorts haben bekommen können. 

Joschi: Man kann vorschlagen, dass sie die weiteren 150 € beim StuRa anfragen. 

Wir stimmen über 150 € für das Honorar ab und fragen rück, ob sie die 150 € aus dem SoSe 
noch nutzen wollen oder andere Sponsor*innen anfragen wollen. 

► 8/0/0 angenommen 

 

5. Kommissionen (20:00 Uhr) 
Berufungskommission (BK) 

Besetzung BK W3 Pädiatrie 
Joschi und Jenny bekunden Interesse 

Feli meldet sich als Ersatz. 

Wir stimmen im Block über Jenny und Joschi als Besetzung der BK und Feli als Ersatz ab. 

► 7/0/1 angenommen 
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Besetzung BK W3 Hirnforschung 
Katha und Janne bekunden Interesse. 

Joschi meldet sich als Ersatz. 

Wir stimmen im Block über Katha und Janne als Besetzung der BK und Joschi als Ersatz ab. 

► 7/0/1 angenommen 

6. Bvmd (20:25 Uhr) 
Katha: Vom 20. bis 22.05 findet die Stu.Kon in Halle statt. Schwerpunkt ist Wissenschaftlichkeit 

im Studium. Dort finden auch Workshops statt die sicher für viele sehr interessant sind. Die 
Anmeldung ist noch bis Mittwoch offen. 

Bella: Vom 08. bis 10.04. ist AG-Wochende der AG Medizin und Menschenrechte in Hamburg. 
Vorletzte Woche war die General Assembly der IFMSA in Nordmazedonien. Bella hat 
teilgenommen und bei Interesse an solchen Veranstaltungen, kann man sich gern bei ihr 
melden. 

Bella würde außerdem gern bald eine bvmd-Veranstaltung in Leipzig stattfinden lassen. Sie 
schlägt vor, dass Leipzig die 1. Sommer-MV 2023 hosten könnte.  

Lukas: Ist dafür eine MV in Leipzig auszurichten. Konnte noch nie einen BuKo live erleben. Ist 
auch gern bei der Orga dabei. Zuletzt haben wir 2019 die 1. Sommer-MV organisiert.  

Katha: Fände nach 2008 und 2015 mit einem BuKo in Leipzig wäre 2022 der perfekte Abstand. 
Aber das ist jetzt zu kurzfristig. Sie würde gern noch eine MV in Leipzig erleben und bei der 
Orga helfen.  

Bella: So ein Event ist nur möglich bei ausreichend motivierten Menschen, die bei der 
Organisation helfen. 

Jenny: Zustimmung. 

Joschi: Ich würde als Arbeitsbiene rumfliegen. 

► Meinungsbild: MH dafür 

 

Vom 29.04. bis 01.05. findet die nächste MV der bvmd in Lübeck statt.  

Katha: Jede LV erhält in der ersten Runde drei Plätze, wobei die Amtstragenden, also Bella und 
ich nicht eingerechnet werden. Wir sollte nächste Sitzung die 3 Plätze abstimmen und dann 
auch noch die freie Anmeldung ab 31.03. nutzen. 

Lukas: Inwieweit sind die Kapazitäten noch eingeschränkter bei einer normalen MV? Wie hoch 

ist die Wahrscheinlichkeit, dass wir mit mehr Leuten fahren können? 

Katha: Lübeck plant mit 150 Plätzen (weniger als sonst) - aufgrund fehlender Turnhallen könnte 
das auch noch weiter eingeschränkt werden, möglicherweise bleiben die Einschränkungen also 
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Joschi: Wie würde das zusätzliche Plätze-Ding aussehen und wie ist es, wenn man private 
Schlafmöglichkeiten in der Nähe hat? 

Katha: Je nach Hygienekonzept könnte man dies anfragen. Ggf. gibt es auch ein hybrides 
Konzept. Bestenfalls sollten wir auf dieser MV schon verkünden, dass Leipzig die erste Sommer-
MV 2023 ausrichten wird. Dazu können wir ein Bewerbungsvideo oder Mail an den VPI 
schreiben.  

7. Famulaturen im Abschlusssemester (20:44 Uhr) 
Es gibt besorgte Studierende, die wegen Verschiebungen von Famulaturen und eigener 

Quarantäne nun kurz vorm M2 ihre Famulaturtage kurzfristig nicht mehr vollkriegen, sodass sie 
eigentlich in den nächsten Ferien nochmal famulieren müssten und ihr M2 jetzt nicht pünktlich 
schreiben können. Famulaturen während des Semesters zählen nicht. Können wir damit auf das 
LPA zugehen? 

Katha: Vorschlag - die Personen fragen erst mal selbst an. Wenn Herr Pätzold dann nein sagt, 
kann man noch als FSR an ihn herantreten.  

Basti: Kommilitone, der sich an ihn wand, hatte keinen im LPA erreicht, sodass wir in Kathas 
Stufenschema nun als nächstes als FSR ans LPA schreiben müssten. 

Basti schreibt eine Mail im Namen des StuRaMeds an das LPA. 

8. Dekanat Lukas (20:48 Uhr) 
Lukas: Im September stehen wieder Dekanatswahlen an und wir haben ein Vorschlagsrecht.  

Basti: Großes Privileg als StuRaMed hier ein Vorschlagsrecht zu haben. Wichtig hier möglichst 
viele Meinungen zu hören.  

Wir diskutieren über mögliche Kandidat:innen für das Studiendekanat. 

9. Studierende mit Kind (21:05 Uhr) 
Caro: Vor einiger Zeit gab es ein Gespräch mit Prof. Lordick mit dem Versprechen einer 
Ansprechpartnerin für Studis mit Kind und Erneuerung der Infos dafür auf der Website. Bisher 
ist nichts davon geschehen. Caro würde da gern von offizieller Seite her nochmal nachhaken.  

Caro: Ein Problem ist, dass es Regelungen geben muss. Es werden weiter Leute schwanger 
werden im Studium und Corona wird auch weiter existieren. Die Gefährdungslage und die 
Einschränkungen dadurch sind unverhältnismäßig. Welches Gremium entscheidet und auf 
welcher Basis werden die Entscheidungen gefällt? Außerdem wurde auch von einer Freundin 
angeschrieben, die Bafög bezieht und nun nicht weiß, ob sie das noch weiterhin beziehen darf. 

Sebastian: Die Grundlage wäre eine andere, man würde dann ALG1 beziehen. 

Caro: Beim ALG1 wird dann aber auch das Einkommen des Partners berücksichtigt, weshalb 
dies viel weniger als Geld als Bafög sein könnte. 
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Katha: Es gibt auch ein bvmd-Projekt (Freundillie), das sich damit beschäftigt. 

Joschi: Durch die vielen Corona-Semester und die erhöhte Regelstudienzeit dürfte Bafög kein 
Problem sein. Durch die automatische Rückstufung müssten eigentlich keine Leistungen 
erbracht werden. Schwangerschaft und Kind können beim Bafög auch angegeben werden. 

Caro: Man hat wohl länger Anspruch auf Bafög durch die Schwangerschaft, erbringt man aber 
keine Leistung durch das Beschäftigungsverbot, dann ist es wie ein Urlaubssemester.  

Katha: Nach Internet-Recherche: Bafög wird für 3 Monate im Beschäftigungsverbot gezahlt. 

Anfang des Semesters war ein Präsenz-Treffen für Studierende mit Kind geplant. Gibt es 
Regelungen für maximale Teilnehmendenzahlen oder 3G/2G/2G+-Regelungen? 

Lukas: Vorher an der Fakultät nach Hygieneauflagen fragen. Buchung der Räume über Frau 
Rademacher.  

10. Unbeantwortete Mails (21:24 Uhr) 
Siehe Tabelle im Google Drive. 

11. Sonstiges (21:41 Uhr) 
Jenny: Wie sieht es mit dem Kittel- und Präpset-Verkauf für die Zweitis aus? Im Jahrgangschat 
kommt es regelmäßig zu Fragen.  

Lukas: Ja, wird es geben. 

Lukas: Anfang April soll es nochmal Impftermine geben für Novavax. Auf Anfrage dürfen wir 
diese Info ausgeben aber sollen noch nichts offiziell posten.  

 

Die Sitzung schließt um 21: 45 Uhr. 

 

Protokoll abgestimmt in der Sitzung am 28.03.2022. 

► MH/0/2 → angenommen 

 


